
 

Requerimento N° 27/2018 
Solicita criação de linha de ônibus da Expresso 

Gardenia. 

 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o diretor da 

Expresso Gardenia, solicitando-lhe criação de linha de ônibus que passe no 

Bairros da Campanha, Boca da Mata, Córrego Raso e Bairro dos Limas, saindo 

na Rodovia José Bueno de Miranda.  

Justificativa: Este é um pedido da população dos Bairros 

citados, tendo em vista que há um grande número de pessoas que trabalham nas 

cidades vizinhas, necessitando transporte para o trabalho. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 02 de março de 2018. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


